
Fachschaftssitzung 12.5.16  - Protokoll 

Anwesend: Dominique, Dominik, Micha, Jens, Anna, Thisha, Albrecht, Adrian, Fabia, Kuma, Max 

Entschuldigt: Sevgi, Jonas 

Beginn: 13:10 

Tops: 

Haushaltsplan 

Anschaffungen 

QSM 

Fachrat 

Sommerfest 

Bildanalyse 

Sonstiges 

 

Haushaltsplan 

 

- Dominique legt den finalen Vorschlag vor  

Abstimmung: Stimmt die Fachschaft dem Vorschlag zum neuen Haushaltsplan zu? 

 Ja: 10  Nein: 0  Enthaltung: 0 

 Einstimmig angenommen 

 

Anschaffungen 

 

- Kuma stellt drei Kaffeemaschinen vor, Vor- und Nachteile der einzelnen Modelle werden 

diskutiert 

Abstimmung: Welche der drei Kaffeemaschinen soll angeschafft werden? 

Melitta: 4 Siemens: 4 dritte Maschine: 0  Enthaltung: 2 

 Antragssteller Jens entscheidet sich für die Melitta-Maschine 

 

- Dominique schlägt vor, Denshi jisho anzuschaffen, die Studierende dann (in der Bibliothek) 

innerhalb des Instituts ausleihen können. Eventuell können diese auch in Japan gekauft werden 

(billiger) 

- Albrecht schlägt einen Mini- bzw. Listenvertrag vor, den Nutzer vorm Ausleihen unterzeichnen 

müssen 

- Dominik schlägt vor, die jishos wie REF-Werke zu behandeln (= Nutzung nur innerhalb des 

Instituts) 

- Vorschlag stößt auf allgemeine Zustimmung, Genaueres kann später besprochen werden 

 

QSM 

 

- Anträge sind soweit alle vorbereitet, Krämer hat eine 50% Mitarbeiterstelle vorgeschlagen ( 

Wallner), freies Geld kann so in ein zusätzliches Hauptseminar gesteckt werden 

- Abgabefrist ist der 15.5., hauptverantwortliche ist Dominik 



 

Fachrat 

 

- Neue Zulassungsordnung zur Einschreibefrist wurde zugestimmt, es gibt aber noch Probleme 

mit einem Zusatz der einem Teil des Fachrats diskriminierend erscheint, es wird  deswegen 

weiter nachgefragt 

- Maßnahmen zur Verminderung vom Workload (z.B. Andere Gewichtung der Sprachkursnoten) 

und Anerkennung der Leistungen im Austauschjahr (Vorschlag: Kriterienkatalog) 

- Frage ans Plenum: Gibt es Wünsche/Vorschläge/Ideen um Forschung besser mit Lehre zu 

verbinden? 

 Keine ultra-spezifischen Seminare zum Inhalt, sondern Methodik unterrichten 

 Eventuell Kooperationen mit anderen Unis, Instituten, Einrichtungen etc. 

 

Sommerfest 

 

- Catering: Kein Catering-Service, sondern eventuell einfache Hauptspeisen (gebratene Nudeln) 

von Restaurants bestellen 

- Programmvorschläge Sino: „Natsu Matsuri“ als Thema, „Tanabata-Tombola“, Studentenacts 

(Bands etc.), Gruppenspiele, Quiz 

 

Bildanalyse 

 

- Trede hat etwas zurück gerudert, Dominique schickt noch eine Abtwort-Mail 

 

Sonstiges 

 

- Generelles Interesse an Ausflug für Studierende (mit Anmeldung)? 

- Grillfest wird auf nächste Sitzung vertagt 

 

Ende: 14:00  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fachschaftssitzung 12.5.16  - Beschlussliste 

Anwesend: Dominique, Dominik, Micha, Jens, Anna, Thisha, Albrecht, Adrian, Fabia, Kuma, Max 

Entschuldigt: Sevgi, Jonas 

 

1. Die Fachschaft beschließt den neuen Haushaltsplan, den Dominique vorgelegt hat. 

Ja: 10  Nein: 0  Enthaltung: 0 

 Einstimmig angenommen 

 

2. Die Fachschaft beschließt, die vorgestellte Melitta-Kaffeemaschine anzuschaffen. 

Melitta: 4 Siemens: 4 dritte Maschine: 0  Enthaltung: 2 

 Antragssteller Jens entscheidet sich für die Melitta-Maschine 

 


